



FECHA: 11/03/2009

AGRICULTURA PIDIO PRIORIDAD PARA CAMIONEROS LOCALES

El Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos solicitó a municipios, comunas y otras entidades relacionadas a la actividad agropecuaria priorizar la tarea de los transportistas de cargas locales, debido a que en relación a la campaña agrícola 2008/2009, Córdoba muestra una mejor situación respecto de otras provincias agropecuarias vecinas, en las que la falta de precipitaciones traerá aparejada pérdidas de cultivos y menor producción.

Frente a la llegada de camiones foráneos la cartera agropecuaria reforzó el pedido que hiciera la Comisión de Transporte de la provincia en el mes de febrero, donde aconsejaba “dar prioridad de carga a los operadores con arraigo local, evitando de este modo desequilibrios que pueden traer aparejados problemas sociales”.

--
Ministerio de Agricultura,
Ganadería y Alimentos
Gobierno de la provincia de Córdoba
27 de Abril 172, 4º piso
0351- 4342136 / 152344073